

- “ふるさとちば”のための政策推進を◆



信田みつやす ひだみつやす ひだみつやす

発行／自由民主党千葉県議会議員会 〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

闇中央道の効果を跳子まで!

2月県議会予算委員会に登壇

銚子市選出で県議3期目の充実した議会活動を展開する信田光保（しだ・みつやす）県議は、県の新年度予算案を審議する2月県議会の予算委員会で、副委員長として議事を仕切るとともに、自らも予算委員会の質疑に登壇しました。信田県議は、圏央道開通の効果を

銚子市まで波及させるため
銚子連絡道路の1日も早い整備を重ねて要望する一方、国道356号の銚子バイパスの早期完成を訴えました。

また、漁港の整備や、水産業の振興にも力を入れ、資源が減少傾向にあるキンメダイの効果的な資源管理を強く求めました。

A black and white photograph of a man in a dark suit and glasses, standing at a podium and speaking into a microphone. He is holding a piece of paper in his left hand and pointing with a stick from his right hand towards a large map displayed on a stand to his left. The map shows a network of roads or routes, with labels like "西東道" (Nishi Tōdō) visible. The background consists of wooden paneling.

予算委員会で地図を指しながら道路整備を要望する信田県議

高規格道路網の機能充実を 鉤子連絡道路の整備着実に

向け、大きく弾みがつきました。森田知事の信念と強いリーダーシップに対し、改めて敬意を表する次第です。

昨年4月、待望の圈央道東金木更津間、約43キロが開通し、すでに供用されている東金－松尾横芝間を介して、跳子連絡道路の横芝光インター－エンジまでつながつたことになります。

昨年末、県は平成26年度に向け、国の施策に対する提案・要望事項として、

信田委員 圏央道の整備効果を香取・東総方面へ波及させるには、アクセス道路の早期整備が重要と考えるが、今後の整備方針はどうか。

匿い道 外かん道をはじめとする高規格幹線道路網等のネットワーク機能の充実化を盛り込みました。そこでもう一つ伺います。高規格幹線道路ネットワーク機能の充実化として、重点的にどの道路を進めていくのか。

県土整備部長 全国及び県内各地との交流・連携や

また、これらのネットワークを補完する北千葉道路または圏央道の効果を県内全域に波及させる跳子連絡道路や長生グリーンラインなどの整備についても、着実に進めていく必要があると思っています。

信田委員 圏央道の整備効果を香取・東総方面へ波及させるには、アクセス道路の早期整備が重要と考えるが、今後の整備方針はどうか。

森田知事 圏央道は、昨年4月の木更津・東金間に続き、本年4月12日には茨城県稲敷から神崎までが、さらにもう一度年度には神崎から東関道の大栄ジャンクションを

今までが開通する予定です。今後、県内外につながる圏央道の開通効果を、香取東総方面へ広く波及させており、アクセス道路などを整備することで、大変重要なことを考えており、アクセス道路となる銚子連絡道路や国道356号など、重点的に整備を進めていくこととしています。

要望 日でも早い整備促進をお願いしたい。

香取・東総方面へ波及を

要望 国道356号未整備区間の佐原・小見川区間及び東庄・利根かもめ大橋区間の早期事業化を要望します。

●県政や銚子市のご相談をお気軽にお寄せください…

しだ光保事務所 〒288-0044 銚子市西芝町13-20 Jビル2F
TEL.0479(25)3284 FAX.0479(22)1816

HPもご覧下さい。… 検索  ちば自民党 → 議員リスト → 市議会議員 → 鎌子市

